



Ungeliebtes loslassen – Wertvolles mitnehmen und weitergeben

Am Programmablauf für das Wochenende vom 22. – 24.10. in Donaueschingen wurde jedem rasch unmissverständlich klar, was den Löwenanteil der Betätigung ausmachen würde. Wenn eine Veranstaltung schon „Dokumentationswochenende“ genannt wird, dann sollte man meinen, dass Freizeit oder DüAs (= dokumentationsübergreifende Aktivitäten) eher in den Hintergrund treten müssen. Obwohl dies nicht ganz von der Hand zu weisen war, haben wir es uns dennoch nicht nehmen lassen, am Samstag Abend eine Party zu feiern (kleinere Proteste von Anwohnern der Landesakademie in Kauf nehmend). Zum Teil wurden die Nächte lieber hoch kommunikativ genutzt, um die kostbare gemeinsame Zeit nicht zu verschlafen.



Am Sonntag haben wir uns dann alle stilvoll voneinander verabschiedet.

